

Editorial

Es un placer presentar esta nueva edición de CRITERIO, una revista comprometida con la exploración de temas de actualidad e impacto en el ámbito académico, educativo, empresarial y social. En este volumen, abordamos investigaciones que resaltan la importancia de la integración y colaboración en diversos campos, promoviendo un conocimiento aplicable en contextos reales.

Este número incluye un análisis sobre el impacto de la participación directiva en la integración escuela-familia-comunidad. La investigación ofrece nuevas perspectivas sobre cómo la sinergia entre estas entidades puede enriquecer el proceso educativo y fortalecer la cohesión social en las comunidades.

En el ámbito de la educación inicial, se presentan metodologías innovadoras para potenciar la psicomotricidad en el Instituto Salomé Ureña, destacando la importancia de la estimulación temprana en el desarrollo integral de los niños, y abriendo camino a enfoques más efectivos y personalizados.

En el área de salud, la prevalencia de la anemia y su relación con los estilos de vida en adultos mayores de San Ignacio de Velasco, Bolivia, ofrece datos significativos para entender los desafíos de salud pública en esta población vulnerable. Este artículo, además, subraya la importancia de la nutrición y hábitos de vida saludable para mejorar la calidad de vida en la tercera edad.

Finalmente, exploramos la ética y bioética en el contexto empresarial, además del rol del emprendimiento y la innovación. Estos conceptos son esenciales para fomentar un desarrollo empresarial que no solo busque la rentabilidad, sino que también respete principios éticos, priorizando el impacto social positivo.

Esperamos que esta edición de CRITERIO inspire, informe y contribuya al conocimiento en estos temas clave. Gracias por acompañarnos en esta nueva entrega, y confiamos en que los contenidos aquí expuestos sean de gran valor para investigadores, profesionales y estudiantes de todas las áreas.

Msc. Jenny Mónica Salvatierra Araoz
Editora